

Le gouvernement vénézuélien dédommage les victimes du coup d'état de 2002



Caracas, 18 avril (RHC-PL)- Le vice-président exécutif vénézuélien, Jorge Arreaza, a signalé que son gouvernement est engagé dans le dédommagement historique des personnes qui ont risqué leur vie lors du coup d'état de l'année 2002.

À l'occasion du meeting de dédommagement des victimes de cet événement, Jorge Arreaza a exprimé la fierté du gouvernement pour avoir indemnisé 56 vénézuéliens, qui ont été loyaux aux principes exprimés dans la constitution et qui ont contribué au retour au pouvoir du leader historique de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez.

Par ailleurs il a expliqué qu'il s'agit de mesures à caractère social appliquées contre les violations de droits de l'homme commises par l'extrême droite pendant sa courte dictature de 48 heures à ce moment là, pendant laquelle des assassinats d'innocents par des franc-tireurs ont eu lieu au centre de Caracas

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53142-le-gouvernement-venezuelien-dedommage-les-victimes-du-coup-detat-de-2002>



Radio Habana Cuba